



## El Problema de la Juventud

*En todo el mundo, la juventud de hoy es un problema al cual se debe dedicar mucha atención. El futuro es suyo y depende mucho de la formación que se dé a esa juventud, de la influencia que los mayores, con mayor experiencia, sepamos ejercer sobre ella sin perjudicar su peculiar forma de ser, tan distinta a la nuestra por causa del asombroso y rápido desarrollo obtenido por la humanidad en los últimos años.*

*Nuestro pueblo, naturalmente, no se halla exento de preocupaciones en este aspecto y por ello teníamos intención de iniciar este año una serie dedicada exclusivamente a la juventud local, que recogiera sus actuales gustos y aficiones, sus costumbres y, en fin, su forma de ser en general, así como soluciones a sus problemas, para luego ir recogiendo, en años sucesivos, la evolución de esa forma de ser, cada vez más rápida por causa de los prodigiosos adelantos que se están obteniendo en todos los órdenes.*

*No ha sido posible, sin embargo, llevar a cabo este proyecto por exceso de ocupaciones y nos vemos obligados a dejarlo para otro año. Pero mientras tanto, aunque sea a modo de prolegómeno y para preparar el ambiente, nos parece interesante publicar una carta que hemos recibido y que se refiere precisamente a uno de los problemas que tiene planteados la juventud local: el de las diversiones.*

*Conste que hemos tenido siempre como norma la de rechazar cualesquiera escritos que vengan sin firmar, pero esta vez hacemos una excepción porque la carta es bien intencionada e interesante y dice verdades y plantea*